



Palomita para Gruma

» Ayer la calificadora de riesgo Standard & Poor's México, que lleva Víctor Herrera, subió las calificaciones de Gruma, de "BB" a "BB+", por su mejor desempeño y política financiera. Lo anterior, refiere, porque la emisora ha mostrado una política financiera más moderada, evidente a través de su enfoque para reducir deuda y mejorar su rentabilidad, derivando en mejores indicadores financieros respecto de los esperados al cierre del año pasado.

S&P ve con buenos ojos el hecho de que Gruma mantenga su compromiso de reducir su deuda al mismo tiempo que mejora su rentabilidad, especialmente después de la adquisición de la participación que solía tener Archer Daniels Midland Co (ADM) en Gruma, hecho que fortaleció su margen de EBITDA y sus indicadores financieros clave hacia el cierre del 2013.